

1♡ラブクラブ

～私たちの活動日誌～

Vol.32

しばやま郷土史研究会



7月29日に行われた設立総会の様子

しばやま郷土史研究会は、7月29日に設立したばかりの新しい会です。

活動は、芝山町の地域の歴史「郷土史」を一緒に学んだり、町内に数多くある文化財などの保存・活用を行ったりし、芝山町の歴史を次世代につなげることを大きな目的としています。

今後の具体的な活動方針は、「各地区の歴史・文化財・伝承などの記録化」です。実際に地域を歩き、寺社や石造物の調査なども行いたいと考えていますので、地元の皆さんにぜひご協力をお願いします。この調査結果や、個人での調査・研究成果は、定期的に会報を発行して、広く皆さんに知っていただけるようにしたいと思っています。また、芝山仁王尊前に残る「旅籠」の管理・利用も企画しています。

このようなことを書くと「敷居が高い」「難しそう」というイメージを抱くかもしれませんが、郷土史に興味がある方なら誰でも大歓迎です！「おらが町」の歴史を共に勉強しましょう。

活動メモ

対象者/芝山町の歴史や文化財の保存活用に興味がある方

活動日/随時

活動場所/主に芝山古墳・はにわ博物館

連絡先/芝山古墳・はにわ博物館

☎77-1828

あとがき

◆今月号の選挙特集、11月号とどちらに掲載するか悩みました。悩んだ末、早くお知らせしたほうがいいと思い今月号掲載となりました。すると、テレビのニュースで10月に衆議院議員総選挙があるかもしれないと報道があり…。あとがきを書いている時点では選挙があるか決まっています。◆上記にあれば若い皆さんは今回の特集を参考に、投票へ行ってみてください。◆上記のとおり、しばやま郷土史研究会が設立されました。実は私も総会に参加し、会に加入しました。地域の歴史民俗は今記録しておかなければ途絶えてしまうものが多くあります。そのような過去の遺産をなるべく取りこぼさず記録したいと思っていますので、皆さんご協力をお願いします。(Y)

◆10月です。爽やかな秋晴れが心地よく、四季の中ではやっぱり秋が一番過ごしやすいですね。◆以前、テレビを見ていたら気になる話題が…。とある、大学生が日本では希望の就職先がなく、海外での就職先を探していたそう。そして見つけた就職先は東南アジアに位置する「マレーシア」。しかも、住んでいるところはプール付きのとてもきれいなタワーマンション。何この夢のような生活!と思いきや、マレーシアを探索。気候は一年中暑く、日本のように四季を感じられず、私に住むのは無理そうでした…。でも、旅行でなら行ってみたい。ということで、まずは英会話教室に通うことに決定。さっそく明日から無料お試しキャンペーンに行きます！(A)